
平成２８年 第１４回（定例会） 

厚真町教育委員会会議録 

 

１ 開会 

    平成２８年１１月２８日（月）午後１時２９分 

 

２ 閉会 

    平成２８年１１月２８日（月）午後２時５９分 

    

３ 出席委員の氏名 

    佐藤 泰夫  伴  俊行  森本 早苗  長門 茂明  兵頭 利彦 

 

４ 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名 

生涯学習課長 沼田 和男  生涯学習課参事 橋本 欣哉 

【書記】学校教育Ｇ主幹 木戸 達也 

 

５ 会議録署名委員の指名 

（ 森本 早苗 ） 

（ 長門 茂明 ） 

 

６ 教育長報告 

（１）行事参加等の動向                         （資料１） 

（２）平成２７年度決算審査特別委員会 １１月１０日           （資料２） 

【（１）、（２）質疑なし】 

 

７ 所管報告 

学校教育グループ 

（１）第１回ワーキンググループ／１１月１５日／青少年センター 

（２）町教育研究会研究指定校公開研究会／１１月１７／厚真中央小学校   （資料３） 

（３）厚真町学校運営協議会設立準備委員会                （資料４） 

【質疑なし】 

佐藤委員長： 

社会教育グループ 

（１）ハロウィンパーティー／１０月２８日（金）／総合福祉センター／１００名参加 

（２）厚真町メディア教育講演会／１０月３０日（日）／総合福祉センター／１００名参加 



 講師 内海裕美 先生（吉村小児科院長） 

（３）厚真町文化祭／１１月３日（木）、４日（金）／総合福祉センター、総合ケアセンター、

青少年センター、厚南会館 

（４）図書フェスティバル／１１月３日（木）／青少年センター、総合福祉センター／１３０ 

名来場／ワークショップ「絵本をつくろう」、昔の遊び体験コーナー 

（５）厚真町１２０年ジョイントコンサート／１１月５日（土）／厚真中央小学校／２００名 

来場 

（６）就学時健康診断時「家庭教育セミナー」 

 ①１１月７日（月）／上厚真小学校／１８名参加 

 ②１１月９日（水）／厚真中央小学校／２６名参加 

  講師 上厚真小学校  横山生涯学習アドバイザー 

厚真中央小学校 ＮＰＯ法人お助けネット代表 中谷通恵さん 

（７）厚真町スポーツ推進委員会議／１１月２２日（火）／スポーツセンター／ 

委員１０名出席                         （資料５） 

【質疑】 

佐藤委員長：社会教育グループから７点について報告がありました。何かお聞きになりたいことがあ 

ればお願いします。 

森本委員 ：厚真町メディア教育講演会はどのようなものだったのか。 

橋本参事 ：２部構成で行った。第１部が内海裕美医師による講演で、演題は「スマホ社会の落とし

穴」で、スマホ社会に係るトラブル、危険性についてのお話をしていただき、第２部で

は８月に子ども教育委員会が開催され、その際にスローガンを掲げたので、その報告会

を行った。 

伴職務代理：就学時健康診断の際の家庭教育セミナーの講師は、横山アドバイザーと中谷さんだった

ようだが内容はどのようなものだったのか。 

橋本参事 ：当初、両学校とも中谷さんを予定していたが、上厚真小学校の方は講師と日程が折り合

わず横山アドバイザーが行った。内容的には小学校入学時における子育てのヒントやテ

レビやゲームのし過ぎの弊害をテーマとした。 

伴職務代理：就学する児童の保護者全員が参加するものなのか。 

橋本参事 ：就学前の健康診断なので子どもが風邪などひかないかぎり、全員が参加する。 

伴職務代理：両親での参加はあるのか。 

橋本参事 ：両親そろっての参加はないようだ。 

佐藤委員長：１１月３日に行われた図書フェスティバルの会場は、総合福祉センターと青少年センタ

ーの２会場に分かれて行われたようだが、青少年センターの来場数はどれくらいであっ

たか。 

橋本参事 ：青少年センターは２階のロビーで絵本づくりを行い７０人の来場者数であった。 

      総合福祉センターは恒例となっている、むかし遊び体験を実施した。子どもたちは両会



場に参加できる。 

佐藤委員長：当日は雨が降っており、子どもたちが移動するのに青少年センターが会場でいいのかと 

      感じた。総合福祉センターで出来ないものか。 

橋本参事 ：現状では総合福祉センターは全館使用状態である。使用するには工夫が必要だと思う。 

佐藤委員長：天気がよいといいのだが、雨降りなど天気が悪いときは移動するのがかわいそうだと感

じた。 

伴職務代理：ジョイントコンサートに私も観覧したが大変良いものであったが、もう少し多くの方に

来場して欲しかったと思った。 

      時間的な都合もあると思うが、厚真中にも吹奏楽部や町民吹奏楽団があるので、コンサ

ートの中に入れてもよかったと思った。それによって刺激になりレベルアップにも繋が

っていく。 

橋本参事 ：町民吹奏楽団は今年設立３０周年記念で、厚真中の吹奏楽部を招いて記念コンサートを

行っていたようだが、今後検討してみる。 

 

８ 議案 

議案第１号 教育委員会事務局職員の懲戒等の処分について          （資料６） 

 

９ 協議事項 

（１）平成２８年度 全国学力学習状況調査結果の公表について      （資料７） 

【質疑】 

佐藤委員長：平成２８年度 全国学力学習状況調査結果の公表について説明がありましたが、ご意見 

はありませんか。 

伴職務代理：昨年度の数値と比較しているが、テストを受けた人物が違う。公表する分には構わない

が、知っておきたいと思うことは、今年の中学校３年生が小学校６年生時の結果がどの

ようなものであったかということである。それをみれば中学校でどのようになっていっ

たかを把握することができる。 

      次の委員会の際に提示してもらい対比してみたい。今後の学力向上のヒントになればよ

いと思っている。 

長門委員 ：今後の取り組みの部分で、学力向上に重点を置いた取り組みなのでこのような文言にな

ると思われるが、コミュニティスクールの取り組みも同時進行しており、その取り組み

も入れてもよいではないか。 

兵頭教育長：設立準備委員会の中でも今は議論がされていない。学力向上についても議論がなされれ

ば入ってくる可能性はある。今回は見合わせさせていただきたい。 

 

（２）学校給食費の改訂のあり方について                （資料８） 

【質疑】 



佐藤委員長：学校給食費の改訂のあり方について説明がありました。ご意見などがあればお願いしま 

す。 

森本委員 ：野菜等の高くなったことによるものなのか。 

沼田課長 ：昨年度は、町内、町外からの価格調べで１２．５％町内で調達した方が高い状況であっ

た。今年度は学校給食会から食材を少しでも調達するようにした結果、調達価格比較で

は８．６８％となっている。４％ほど自助努力で下がっている状況である。 

兵頭教育長：野菜類は町内から調達した方が経費はかからない。 

伴職務代理：町外から調達した方が安くなるのか。 

兵頭教育長：安くなる。野菜類は生産者から直に調達しているので町内の方が割安になる。 

 

10 その他 

（１）小中学校ＰＴＡ役員保護者懇談会の開催について          （資料９） 

      ・日時   １２月７日（水） 午後６時３０分 

      ・場所   青少年センター２階ホール 

      ・参加人数 ＰＴＡ役員保護者各小中学校５人程度 

      ・内容 「コミュニティ・スクールを核とした開かれた学校づくり」について 

 

11 次回委員会の開催日程 

    ・臨時委員会 １２月 ７日（水） 午後５時００分（予定） 

・定例委員会 １２月２７日（火） 午後１時３０分（予定） 

 

12 閉会 

 



厚真町教育委員会会議規則第１８条の規程により署名する 

 

                平成   年   月   日 

 

      委員長 

 

                平成   年   月   日 

 

      署名委員 

 

                平成   年   月   日 

 

   署名委員 

 

                平成   年   月   日 

 

   生涯学習課長（調製） 

 

 


